
Patrick Rakovsky (#22)
Beitrag von „putzi“ vom 17. Januar 2018, 13:47

Zitat von simesime 

Mich würde echt mal interessieren wie er sich entwickelt hätte, wenn er sich damals
nicht den Arm gebrochen hätte als er mit 18 den Rapha längerfristig vertreten sollte....

Nachdem er auch keine der x Chancen die sich in den Jahren danach so gegeben haben
irgendwie genutz hat würd ich sagen dass er sich nicht groß anders entwickelt hätte.
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